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COMUNE  DI  PALERMO

TERZA CIRCOSCRIZIONE
CONSIGLIO  DI  CIRCOSCRIZIONE

*

DELIBERAZIONE  N°  3G+

Seduta:  ordinaria

OGGETTO: Ai)i)rovazione verbale relativo alla seduta del  11/12/2018

L'anno  duemiladiciotto    il  giomo 42,

Seduta: pubblica di prosecuzione

del mese di  ìòt'¢Zwhlanno" g aiie ore    /°( 2 n in  Palemo,  nella
sala Consiliare  della S£d£ Circoscrizioi}ale sita in via F.sco La Colla n. 48  si è riunito,  in  seduta pubblica,  il Consiglio Circoscrizionale,

ffiTe:ffi4oFe  di  Ìegge  statutarie  e  regolamentari,  dal  Presidente  con  avviso                                                           n°

Dal  verbale  della  seduta,  al  momento  dell'adozione  del  presente  prowedimento,   il  Consiglio  Circoscrizionale  risulta
composto di seguenti Consiglieri:

\

11  Presidente Presenti Assenti

1 Santangelo Antonino X
I Consiglieri

2 Adelfio Giovanni X
3 Bruschetta sa'verio                             , .X
4 Gulemi Andrea

jxt.  `
5 Ilardi Alfredo X
6 Prester Antonino Jf
7 Quartararo Giuseppe X,
8 Rappa Giovanna x,
9 Tarantino Salvatore X
10 Terranova Francesco `,`*

TOTALE No + 3



IL CONSIGLIO DELLA 111 CIRCOSCRIZI0NE

Visto l'allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del   11/12//2018

Dato atto che lo  stesso è corredato. de.1 pa.r_ere_¢i,.rQgQlar.ità _tecr±ica p_rescritt.o _dall'art..1_ della L._R. _4_8_41 +9_9_1_`
successivamerite sostituitó dàii-;art. i2 deiia L.R. 23 dicembre 2ooo,  n.3o.

.

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con 1'ausilio dei Consiglieri

scrutatori

Presenti

Voti favorevoli  n°

Astenuti            no  /

Voticontrari      no /

DELIBERA

è il seguente

11 verbale del   11/12/2018 è approvato  all'unanimità/maggioranza, alla presente

deliberazione .



COMUNE DI PALERMO

AREA DELLA  PARTECIPAZIONE E DECENTRAMENT0

SETTORE SERVIZI0 ALLA COLLETTIVITA'

TERZA CIRCOSCRIZI0NE

Verbale del 11/12/2018

L'anno  2018,  il  domo  undici  del  mese  di  Dicembre,  alle  ore  8,30,  in  Palermo,

nella sala delle adunanze Consiliari della sede Circoscrizionale, sita in via Francesco

La   Colla   n.°    48/52,    si   è   riunito   il    Consiglio   Circoscrizionale    della   Terza

Circoscrizione, convocato a norma delle vigenti nome statutarie e regolamentari, dal

Presidente,   con   avviso   prot.   n.°    1714120   del   27/11/2018,   per   procedere   alla

trattazione degli argQmenti all'O.d.G.

Presiede la seduta il  Presidente Antonino Santangelo.

Partecipa, in qualità di Segretario, 1'Esp. Amm.vo, Sig.ra Eléonora Dragotta.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11  Presidente,  alle  ore  8,35,  apre  la  seduta  e  procede  alla  chiama  dell'appello:

risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Adelfio, Bruschetta, Gulemi, Prester e
\

Santangelo^  Risultano presenti 5 Consiglieri.

Verificata  la  mancanza     del   quorum   strutturale  per  la  validità  della   seduta  il

Presidente rinvia di un'ora la seduta.

A   [I#   gl

Presiede la seduta il  Vice Presidente Andrea Gulemi.

Partecipa, in qualità di Segretario, l'Esp. Amm.vo, Sig.ra Eleonora Dragotta.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.
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11  Presidente,  alle  ore  9,35,  riapre  la  seduta  e  procede  alla  chiama  dell'appello:

risultano,  pertanto, presenti i  Sigg.  Consiglieri:  Adelfio,  Bruschetta,  Gulemi,  Ilardi,

Prester, Quartararo e Rappa.  Risultano presenti 7 Consiglieri.

Verificata  la  presenza  del  quorum   strutturale  per  la  validità  della  seduta,   il

Presidente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri:

Adelfio,  Bruschetta  e  Prester.   La  proposta  di  nomina  dei   suddetti   scrutatori   è

approvata all'unanirrità dei presenti.

11 Presidente passa alla trattazione  del 1 punto  all'O.d.G.,  ovvero  "Com#77jcc}zz.o7?z.

c7e/  P7~esz.c7e77Ze",   dando  lettua  delle   seguenti  note,  indirizzate   dai  Consiglieri  al

Presidente per poi inviarle alle aziende competenti:

•    "Richiesta ripristino punto luce privo di armatura in Via San Francesco di

Scy/es,  dz./ro72fe c}/ cz.vz.co  73. ° / ",  a firma del Consigliere llardi;

•    "Rjchiesta rif;acimento mayito stradale in Via Francesco Minà" , aL Firrn:a del

Consigliere Prester.

Nell'ambito  delle  comunicazioni  chiede  ed  ottiene  la  parola  il  Consigliere

Prester, che comunica al Consiglio di aver ricevuto diverse segnalazioni in merito alla

discarica che insiste su Via Emanuele Patemò; riferisce che, nella giomata di ieri, i
\

vigili hannQ effettuato un sopralluogo, constatando il grave degrado che persevera nel

sito  in  questione.  Da fonti non ufficiali,  si  è  appreso  che,  presto,  nel, sito  verranno

installate le telecamere, per saiizionare gli incivili che, con i loro comportamenti poco

corretti,  deturpano  l'ambiente.  Fa  presente  che  egli  stesso,  per  questa  via,  aveva

presentato una mozioiie pur con un oggetto differente 1'oggetto dal tema dei rifiuti ma

sempre   teso   a  riqualificare   le   vie   del   territorio   circoscrizionale,   che   sembrano

dimenticate dall' amministrazione.

Si  passa  alla trattazione  del  11  punto  dell'  O.D.G.,  ovvero   "4pf7rovc7zJ.o#z.  ve7'Z)c7/z.

c7e//c7  sec7#Jc} prec.ec7e77Ze ",  dando  lettua  del  verbale  relativo  alla  seduta  del  giomo

10/12/2018 .

Alle ore 9,45 entra il Consigliere Terranova. Risultano presenti s Consiglieri.

11  Consiglio approva, all'unanimità dei presenti, il suddetto verbale alle ore 9,57.
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Alle  ore  9,59  esce  il  Consigliere  Adelfio,  sostituito  nella  fiinzione  di  scrutatore

dalla Consigliera Rappa. Risultano presenti 7 Consiglieri.

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, che informa che, dagli organi

di stampa, si è appreso che 1'amministrazione vorrebbe installare in tutto il territorio

cittadino  gli  alberi  di  Natale:  chiede  se  si  conoscano  già  i  luoghi  dove  si  intenda

collocarli.

Interviene il PresÉdente, che ringrazia il collega per l'intervento, precisando di aver

anch'egli   appreso   dalla   stampa  questa  notizia.   Sottolinea  che,  pur  non   avendo

ricevuto nessuna comunicazione tramite gli uffici amministrativi in merito, dando per

scontato che anche la terza circoscrizione sarà dotata di albero di Natale, propone al

Consiglio,   alla   luce   del   comunicato   stampa,   di   inviare   una   nota   proponendo

contestualmente un sitp per la collocazione dell'albero.

A11e ore  10,00 esce il Consigliere Prester, sostituito nelle fimzioni di scrutatore dal

Consigliere llardi. Risu]tano presenti 6 Consiglieri.

Interviene   il   Consigliere   Terranova,   che   dichiara   di   non   essere   d'accordo

nell'inviare una proposta di posizionamento senza sapere prima con certezza se anche

la  circoscrizione  avrà  il  suo  albero;  propone  invece  di  inviare  una  nota  facendo
\

presente diessere stati informati dagli organi di stampa e chiedere se sia vero. Solo in

quel caso chiedere di essere coinvolti nella scelta del 1uogo e capire perché non lo si è

fatto prima.

S'inserisce nel dibattito il Consigliere llardi ribadendo le rimostranze dei colleghi

nell'apprendere  dagli. organi  di  stampa  e  non  da una  informazione  diretta di  simili

notizie.

11  Presidente   si  riserva  di   contattare   il   Presidente   Santangelo   per  vedere. se

anch'egli non sia a conoscenza di nulla, prima di intraprendere qualsiasi iniziativa.

Si  passa  al  111  punto  dell'O.d.G,  owero   "4ZZz.  Jspe#z.vz.  e /%77zz.o7?z.  proposz.fz.ve "
``Rif ìacimento  marciapiede  in  Via  della  Pemice",  aL fi;ir"a, del Co"sig+iere Gu+e"i,

prot. n.°  1553601  del 16/10/2018, iscritta al punto 14 della griglia degli atti ispettivi.
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Illustra  la  mozione  il  Consigliere  Gulemi,  specificando  che  la  via  è  d  alta

densità   demografica   ed   i   marciapiedi   non   sono   mai   stati   rifatti.    Si   chiede

all'amministrazione  che,  come  espresso nella mozione,  queste  vie  siano  inserite nel

programma,  affinché  siano predisposti i dovuti interventi per migliorare  la mobilità

pedonale e riqualificare il territorio.

Interviene il Consigliere Terranova, condividendo quanto dichiarato dal collega ed

auspicando che, al più presto, la via venga inserita nella programmazione. .

11  Presidente,   non  essendoci  altri   interventi   11  Presidente  pone   ai   voti   la

mozione, approvata all'unanimità alle ore 10,20.

Esauriti i vari argomenti, alle ore 10,30 il Presidente, chiude la seduta.



letto, approvato e sottoscritto

CERTIFICATO DI PUBBLICAZI0NE

11 Sottoscritto attesta che copia delp presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo di questo  Centro Civico dal

primo giomo festivo, a tutto il decimo giomo successivo.

Palemo, li
IL SEGRETARIO

+ L L ,_  #

CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente Deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune

SuceessIVO.

Palemo, lì

dflh.      i4/,Z

IL

a tutto il decimo giomo

RETARI0 COMUNALE

- L L\ f7

DICHIARAZI0NE DI ESECUTIVITA'

La  presente  Deliberazione  è  divenuta  esecutiva  il a  seguito  di  pubblicazione  all'Albo  Pretorio  ed  all'Albo  della

Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del combinato disposto degli art.34 del Regolamento per il Decentramento, e 68 comma 2

dello Statuto

Palemo, lì

IL SEGRETARIO


